

**Zeitschrift:** Visit : Magazin der Pro Senectute Kanton Zürich

**Herausgeber:** Pro Senectute Kanton Zürich

**Band:** - (2003)

**Heft:** 1

**Artikel:** Sammlung von Pro Senectute Kanton Zürich : mit Spenden Freude schenken : die besten Glückwünsche zum runden Geburtstag

**Autor:** Joho, Katja

**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-819152>

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 15.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Sammlung von Pro Senectute Kanton Zürich: mit Spenden Freude schenken

# Die besten Glückwünsche zum runden Geburtstag

In Zürich hat das Geburtstagsfest für die 80-jährigen Einwohner/innen eine lange Tradition. Aber nicht nur in der Stadt Zürich gibt es unter den alten Menschen viele, die kaum jemanden haben, mit dem sie ihren Geburtstag feiern können. Im ganzen Kanton besuchen Freiwillige von Pro Senectute die Jubilar/innen und gratulieren ihnen zum Geburtstag.

\* von Katja Joho



80 Kerzen finden auf einem Kuchen kaum Platz. Doch das macht den Ortsvertreter/innen von Pro Senectute Kanton Zürich keine Bauchschmerzen. Die meisten Jubilar/innen freuen sich mehr über einen Blumenstrauß, eine Flasche Wein. Oft kennen die Freiwilligen der Ortsvertretungen die Senior/innen schon lange und wissen genau, was sie am meisten freut.

### Dank Spenden möglich

Die Geburtstagsbesuche bringen jedes Jahr vielen alten Menschen, die diesen Tag sonst einsam verbringen müssten, einen Lichtblick. Nur dank der Freiwilligen sowie der Spenderinnen und Spender kann Pro Senectute Kanton Zürich diese Tradition aufrecht erhalten. Unterstützen Sie unsere Aktivitäten und schenken Sie den 80-Jährigen zum Geburtstag auch in diesem Jahr wieder fröhliche Stunden. ■

\* Katja Joho betreut die Mittelbeschaffung von Pro Senectute Kanton Zürich.

## 80 werden in Zürich

Über 88 000 Jahre Lebenserfahrung haben sich im Juni 2002 im Kongresshaus zur traditionellen Geburtstagsparty versammelt. Ermöglicht wird der Anlass durch grosszügiges Firmensponsoring.

Jedes Jahr offeriert Pro Senectute Kanton Zürich den 80-jährigen Einwohner/innen der Stadt Zürich eine Feier mit Kaffee und Kuchen. Rund 1100 Geburtstagsgäste, alle mit dem Jahrgang 1922, sind letztes Jahr der Einladung gefolgt. Bereits zum 25. Mal führte Elisabeth Schnell souverän und liebenswürdig durch die Höhepunkte des Unterhaltungsprogramms. Grussworte von Prominenten fehlten ebenso wenig wie musikalische und artistische Leckerbissen. Alte Schlager und weltbekannte Melodien haben zum Mitsummen eingeladen.

### Wiedersehen mit alten Bekannten

Besonders wichtig für die Zürcher Geburtstagskinder war die «Stunde der Begegnung»: In der ausgedehnten Pause trafen sich alte Schulkameradinnen und -kameraden, sahen sich RS-Kollegen wieder, die sich seit Jahrzehnten aus den Augen verloren hatten. So konnten viele der Anwesenden vom festlichen Anlass neben der Rose als «Bhltis» auch die Freude am Treffen mit neuen alten Bekannten nach Hause nehmen.



Rund 1100 80-jährige Zürcher/innen kommen jedes Jahr an die Pro Senectute-Geburtstagsparty.

Foto: Martina Issler